

Rich Girls and the Love

Was passiert wenn man sich in seinen Mitbewohner verliebt?

Von Butterfly007

Prolog: Was tun wenn Eltern nerven???

Was tun wenn Eltern nerven????

Tagebucheintrag vom 2. April xxxx

Hallo, liebes Tagebuch. Vor vier Tagen habe ich dich von meiner kleinen Schwester bekommen, mein altes Tagebuch war ja voll geschrieben. Da du ja auch nicht weißt, warum ich dich bekommen habe, sag ich es dir, vor vier Tagen war mein 18. Geburtstag. Es war ein fantastischer Tag. Naja was heißt Tag? Es war wohl eher die Nacht die fantastisch war, denn der Tag war stressig ohne Ende, letzte Vorbereitungen und so. Meine Eltern haben am Abend eine wahnsinnige Party für mich geschmissen. Alle, wirklich alle, waren da. Es gab Mengen an alkoholischen Getränken, meine Freunde waren da, mein Lieblings-DJ war da und ich habe die ganze Nacht einfach nur getanzt. Natürlich habe ich auch tonnenweise Geschenke bekommen. Das Beste war allerdings der Sportwagen von meinen Eltern, einen Lamborghini-Gallardo-Superleggera. Ich liebe diesen Wagen und ich liebe meine Eltern dafür, dass sie mir immer die tollsten Geschenke machen. Sie lesen mir einfach jeden Wunsch von den Augen ab und sind immer für mich da, auch wenn sie wenig Zeit haben. Mein Vater hat seine eigene Zeitung, New Yorks Best. Er hat sie übernommen als mein Großvater in Rente ging. Meine Mutter war früher einmal Model, aber nachdem meine kleine Schwester geboren wurde, hat sie aufgehört zu arbeiten, um sich um und zu kümmern. Wie gesagt ich liebe sie dafür, dass sie immer da sind, allerdings hasse ich sie aber auch, weil sie mich immer noch wie ein kleines Kind behandeln. Verdammt ich bin 18. Ja, ich bin eine erwachsene und eigenständige Frau. Ich kann selbst für mich sorgen.... Jedenfalls solange ich meine Kreditkarte habe und nicht betrunken bin, denn sonst komme ich immer auf die verrücktesten Ideen. An meinem Geburtstag war es wieder mal so weit. Meine tolle, kleine, lebenswerte Schwester Sayuri meinte: „Wenn uns unsere Eltern so nerven, sollten wir ausziehen.“ Und so betrunken wie ich war sagte ich doch auch echt noch, dass das doch cool wäre, wenn wir in eine eigene Wohnung, direkt in New York, ziehen würden. Gesagt, getan? Zu unserer Überraschung waren Mum und Dad auch noch damit einverstanden.

Ich bin mir da immer noch nicht so sicher. Ist das wirklich so eine gute Idee? Was, wenn was passiert? Was ist wenn.... Ok. über so etwas sollte ich nicht nachdenken, wenn ich meinen Eltern beweisen will, dass ich erwachsen bin, muss ich da wohl oder übel

durch. Aber was mach ich mir den überhaupt für Sorgen, es wird schon schief gehen.